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Vortrag von Marco Neumann, dem Geschäfts-Führer von AktivRegion 
Rendsburg, eingetragener Verein:  

Digitale Inklusion – Bedeutung für den Wirtschafts-Raum 

Rendsburg 

Digitale Inklusion ist das schwierige Wort für: Alle Menschen können das 
Internet nutzen. 

 

 

Wirtschafts-Raum ist das schwierige Wort für: Die Wirtschaft in 
Rendsburg und der Umgebung. 

Wirtschaft ist das schwierige Wort für:  

Alles, was mit Kaufen und Verkaufen, mit Firmen und mit Geld zu tun 
hat. 

 

 

 

Unser Verein heißt: AktivRegion Rendsburg. 

Wir setzen uns für eine Verbesserung der Wirtschaft in Rendsburg und 
in der Umgebung ein. 
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Für die Wirtschaft  braucht man das Internet. 

 

 

Die Städte haben Internet-Anschluss. 

 

Manche der Dörfer haben noch keinen Internet-Anschluss. 

 

 

Internet-Anschluss bedeutet, dass man mit einem Computer ins Internet 
gehen kann.  
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Dafür müssen Kabel verlegt werden. 

In manchen der Dörfer sind noch keine Kabel verlegt worden. 

Die gute Nachricht ist: Immer mehr Kabel werden verlegt. 

Immer mehr Dörfer haben Internet-Anschluss. 

 

 

Das Internet wird für viele Dinge genutzt: 

• Suche nach Informationen  

 

• Schreiben von E-Mails: 

E-Mail ist das englische Wort für Nachricht. 
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• Plaudern in sozialen Netzwerken: 

Das bekannteste soziale Netzwerk ist Facebook. 

 

• Telefonieren mit dem Internet 

 

• Einkaufen und Verkaufen 

 

• Lernen  
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• Bank-Konto im Internet 

 

• Spiele 

 

 

• Andere Dinge, zum Beispiel das Ausleihen von Büchern 

 

 

• Fernsehen mit dem Internet 

 

• Haus-Technik: 

Der Kühl-Schrank, die Zimmer-Temperatur oder die Alarm-Anlage 
können über das Internet eingestellt  werden. 
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Mit dem Internet kann die Wirtschaft in Rendsburg verbessert werden. 

Dafür gibt es drei Möglichkeiten: 

 

Zuhause arbeiten:  

Es gibt Arbeiten, die mit dem Computer und dem Internet zuhause 
erledigt werden können. 

 

 

Viele Menschen müssen dann nicht weit zur Arbeit fahren, wenn sie 
zuhause arbeiten können. 
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Nicht zum Amt gehen müssen: 

Lange Warte-Zeiten in einem Amt müssen nicht sein. 

Das Auto kann zum Beispiel über das Internet angemeldet werden. 

  

Haus-Technik: 

Der Kühl-Schrank, die Zimmer-Temperatur oder die Alarm-Anlage 
können über das Internet eingestellt  werden. 

  

Für ältere Menschen ist Haus-Technik sehr hilfreich. 

  

Firmen, die Haus-Technik anbieten, können viel Geld verdienen. 
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Im Internet soll es keine Hindernisse geben.  

Das Internet soll so sein, dass alle Menschen es einfach nutzen können. 

 

 

 

Ein Internet, das alle Menschen einfach nutzen können, ist gut für die 
Wirtschaft in Rendsburg. 

 

 

Illustrationen: © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator 
Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013 

Übertragung in Leichte Sprache: Diane Mönch, Kontakt: Diane.Moench@gmx.de 

 


